



学校・家庭・地域をつなぐ

塩浜小 学校だより

令和3年9月16・17日

№13

いよいよ 学校が再開されます

全国的に新型コロナウイルス感染者数が減少傾向に向かっています。しかし、三重県の病床使用率や重症化率は依然として高く、緊急事態宣言も9月30日（木）まで延長されました。各ご家庭におかれましては、お子さんの体調管理及びオンライン学習の支援等にご協力いただき、ありがとうございました。

9月7日（火）に配信されました教育委員会からのすぐメールのとおり、四日市市においても、順次、学校を再開することになりました。1学期終業式以来、久しぶりに全校児童が登校します。9月21日（火）の始業式では、成長した塩浜っ子に会えることを楽しみにしています。学校としましては、新型コロナウイルスの感染症拡大を防止するための対策をしっかりと行い、安全安心な学習環境を提供することができるように取り組んでまいります。引き続きご理解ご協力をよろしくお願いします。

1. 誰もが安心して登校でき、お互いを思いやる温かい学級づくり

誰にでも新型コロナウイルスに感染する危険性があります。子どもたちには、特別活動や道徳の時間等を使い、正しい知識に基づいた行動がとれるよう指導を行います。こんなときだからこそ、思いやりにあふれ、互いに助け合える学級づくりをすすめ、誰もが安心して登校できるよう、学校全体で努めていきます。

2. 児童および職員の健康管理について

- 毎日の健康状態や体温を把握するため、職員も出勤時に健康観察表に記入します。各ご家庭におかれましては、引き続き、毎朝の体調チェック（検温など）をお願いします。「健康観察表」は、毎朝、担任に提出してください。
- 本人または、同居家族に、発熱や頭痛、風邪症状等の体調不良がある場合は、登校を控えていただきますようお願いいたします。また、登校後に、お子さんに不調が起きた場合は、学校から連絡をさせていただきます。できるだけ早くお迎えをお願いします。

3. 校内での衛生管理について

- 3つの条件「密閉・密集・密接」が重ならないようにしていきます。あわせて、手洗い・手指消毒・うがいや咳エチケットなどの基本的な感染症対策を続けていきます。
- 窓は、必ず2方向以上を開け、常に、二酸化炭素濃度を計測しながら授業を進めます。空調設備（エアコン）使用時においても密閉せず換気をし、教室内の環境を適切に保つようにします。
- 子どもたちの座席間の距離については、可能な限り確保します。
- 身体的距離が十分とれない時や換気が不十分と思われる場では、マスクを必ず着用します。
- 児童は、下校する前に、自分の机・いすを毎日消毒液で拭いて帰ります。職員は、児童下校後、ドアノブ、階段手すり、電気のスイッチなどを消毒します。

4. 給食（昼食）の指導について

- 給食（昼食）の際には、手洗い・アルコール消毒の徹底を図り、配膳については、教師がしっかり目配りを行います。給食用の手ふきハンカチを忘れずに持たせてください。
- 在籍児童が30人以上のクラス（4年生以上）では、空き教室を使って2つの教室に分散して食べるようにし、飛沫防止のため、会話を控えるよう指導します。

5. 登下校の指導について

- 公共交通機関を利用するの通学とは異なり、徒歩による通学については、感染リスクが低いと言われてはいますが、登下校時でもできるだけマスクを着用するか大きな声での会話を控えるよう、お声かけをお願いします。また、登校後は、アルコール消毒を行ってから教室に入るようにします。